



Der Landrat
Pflege und Leben im Alter

Rhein-Erft-Kreis · Der Landrat · 50124 Bergheim

Datum
25.10.2016
Mein Zeichen
50/5
Auskunft erteilt
Frau Huck
Zimmer Nr.
2 C 3
Telefon Fax
02271 83-2564 -2334

E-Mail
Karin.huck@rhein-erft-kreis.de
Hinweis:
Versenden Sie keine vertraulichen, schützenswerten Daten per E-Mail

E-Post
poststelle@rhein-erft-kreis.epost.de
Hausadresse
Willy-Brandt-Platz 1
50126 Bergheim
Telefon 02271 83-0
Fax 02271 83-2300

Internet
www.rhein-erft-kreis.de
info@rhein-erft-kreis.de

Postadresse
50124 Bergheim
Öffnungszeiten
Montag bis Freitag
08:00 Uhr bis 12:30 Uhr
Donnerstag

14:00 Uhr bis 18:00 Uhr
Samstag 08:00 Uhr bis 11:00 Uhr
(nur Service- und Zulassungsstelle im Kreishaus Bergheim)

Bankverbindungen
Postbank Köln (BLZ 370 100 50)
Konto: 10 850 505 BIC: PBNKDEFF
IBAN: DE45 3701 0050 0010 8505 05
Kreissparkasse Köln (BLZ 370 502 99)
Konto: 142 001 200 BIC: COKSDE33
IBAN: DE72 3705 0299 0142 0012 00

Öffentl. Verkehrsmittel zum Kreishaus
Bahn: Bergheim und Zieverich
Bushaltestellen: Am Knöchelsdamm
und Kreishaus - Weitere Infos:
www.revg.de oder 02234 1806-0

Lokale Allianz für Menschen mit Demenz; Fachtagung am 17. 11.2016

Sehr geehrte Damen und Herren,

auch im Rhein-Erft-Kreis hinterlässt der demografische Wandel mit seinen unterschiedlichen Facetten inzwischen deutliche Spuren.

Die steigende Anzahl der Patienten mit Nebendiagnose Demenz stellen die Akutkrankenhäuser inzwischen vor immer größere Herausforderungen. Menschen mit Demenz fühlen sich von der aktivierenden und oftmals auf Mitwirkung der Patienten ausgerichteten Pflege in Akutkrankenhäusern häufig überfordert. Um diesen Umstand in den Fokus der Öffentlichkeit zu rücken, lädt Sie der Landrat Michael Kreuzberg in Kooperation mit dem Demenz-Servicezentrum Region Köln und das südl. Rheinland zur

Fachtagung „Demenz im Akutkrankenhaus“
am 17.11.2016, 10.00 Uhr, KT E.1 (großer Sitzungssaal) des
Kreistags- und Kulturgebäudes der Kreisverwaltung,
Willy-Brandt-Platz 1, 50126 Bergheim,

ein.

Die Fachtagung „Demenz im Akutkrankenhaus“ ist gleichzeitig der Auftakt des neuen Projektes „Lokale Allianz für Menschen mit Demenz- Schwerpunkt Demenz im Akutkrankenhaus“, das aus Mitteln des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend gefördert wird.

Gleichzeitig haben Sie die Möglichkeit sich über die engagierte Arbeit der Projektpartner zu informieren.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Kleinstück

Demenz-Servicezentrum Region Köln
und das südliche Rheinland

Anlage: Flyer mit Programmablauf

Mit freundlichen Grüßen

Michael Kreuzberg

Landrat

Der Rhein-Erft-Kreis ist jetzt
per E-post erreichbar:
poststelle@rhein-erft-kreis.epost.de